

Señalan Problemas en Playas de La Libertad

PUERTO DE LA LIBERTAD.- Diversos problemas afrontan los turistas que llegan a pasear a este balneario marítimo, por la falta de facilidades al veraneante.

Informan grupos familiares que vinieron a pasar ratos de esparcimiento el domingo, en las playas del Obispo, que existen muchas incomodidades para los visitantes, tales como mal servicio de agua potable, no hay donde guardar pertenencias ni vigilancia

policíaca y hasta el sistema de aseo es precario en ese lugar.

Señalan esa familias que los encargados de cuidar los servicios sanitarios del llamado complejo turístico, se ausentan del lugar al mediodía y cierran los baños a las cinco de la tarde, dejando en condiciones problemáticas a los cientos de paseantes que llegan todos los fines de semana a estas playas, que están inmediatas a la

—Favor pase a la página 17.

10 Cadáveres Reconoce Juez de Paz en S. Ana

SANTA ANA.— En el cantón Cutumay Camones, cerca del puente Amayito, carretera a Metapán, el juez de turno reconoció los cadáveres de Eduardo de Jesús Bernal, 19 años, Antonia del Carmen Bernal Beltrán, de 23 y Pablo César Guerra, de 37. Todos tenían lesiones de bala 9 milímetros en el pecho y la cabeza.

En "Guarnecia", reconoció el cadáver sin cabeza de un desconocido.

En la calle del Bo. San Antonio, frente a talleres "Lemus", reconoció cerca del mediodía de ayer los

cadáveres de Diego Portillo Ramos, 24 años; Alfredo de Jesús Mendoza, de 33; Miguel Angel Benavides, 32; Jesús Mendoza Castillo, 15; Antonio Mejía Rodríguez, 32; y otro no identificado.

Algunos cadáveres, que a pesar de haber sido identificados no fueron reclamados, pasaron a la morgue del Hospital San Juan de Dios. (W.M.)

ESTUDIANTE MUERE EN LOS EE.UU.

SANTA ANA.— Por los zapatos y un anillo que lle—Favor pase a la página 19.

Encapuchados Plagian y Matan a 2 en Sonsonate

SONSONATE. Un grupo de encapuchados anduvo sacando a gentes de sus casas el domingo en la noche y se sabe de dos asesinatos cometidos por tales individuos.

Una de las víctimas es Juan José Rivera, panificador, de 19 años, hijo de María Luisa Rivera, quien residía en la casa 5-7 de la 5ª Avenida Sur, de esta ciudad. Refieren los testigos que como a las ocho de la noche llegaron los encapuchados a sacarlo y su cadáver fue localizado ayer lunes en la mañana en la hacienda "Conacaste Herrado", Nahulingo. La cara la tenía irreconocible debido a incontables balazos. Sin embargo, sus familiares identificaron el cadáver por las ropas que vestía y por otras señales de su cuerpo, según los da-

tos. El otro caso reportado se produjo al final de la colonia "Loma Linda", en San Antonio del Monte, cuando los encapuchados llegaron a casa de Felicitó Martínez Martínez, como a las 11 de la noche, cuando este se hallaba dormido con su mujer e hijos. Los criminales, al tocar a la puerta, le dijeron que abriera, "que lo necesitaban" y tan pronto abrió, lo ametrallaron. Los tiros le entraron en la nuca y cabeza, según los reportes.

Hasta ayer se desconocía la identidad de los criminales, pero los vecinos de San Antonio del Monte y de la colonia San Antonio, (ambos lugares contiguos), temen que los encapuchados hayan pagado a otras personas.



3 CADAVERES.— En el kilómetro 5 de la carretera de Ilobasco al cantón Sitio Viejo, fueron encontrados ayer tres cadáveres de desconocidos, que se hallaban en ropas menores. En ese mismo sector, como a un kilómetro del Sitio Viejo, estaban tres cadáveres más, hace como un mes. Los vecinos dicen que los muertos son de otros lugares.



CASA DEL COMANDANTE.— Casa del comandante cantonal Esteban Portillo, en el cantón Carolina, Jutiapa, Cabañas, en donde el domingo en la noche se escenificó una batalla, cuando terroristas quisieron obligar a Portillo a que saliera y lo atacaron a tiros posteriormente. La misma escena se produjo en la casa de otro patrullero, con saldo solamente de una muerte, que resultó ser una menor que por la imprudencia de su edad quiso correr de un lugar a otro y cayó herida de un tiro en la espalda.

Aterrorizados Huyen de 3 Cantones de Jutiapa

Aterrorizados huyen en la noche los habitantes de los cantones Llano Largo, Concepción y Carolina, todos de la jurisdicción de Jutiapa, Cabañas, y regresan al día siguiente a sus casas para recoger las cosechas de cereales, según informan.

Testigos de ese drama que están viviendo vecinos de esos cantones, dicen

que han optado por dormir en las ciudades como Ilobasco o Jutiapa, porque se sienten más seguros en las poblaciones y no en sus casas, que quedan a merced de los grupos terroristas que siempre andan sacando a gentes que son de ideas contrarias a las suyas.

Los últimos casos ocurridos en aquellos sectores

han dejado un saldo de siete muertos. Aseguran que en la carretera de la Chorrera del Guayabo a Ilobasco, en el kilómetro 5, ayer amanecieron tres muertos cuyas edades se hallaban entre los 20 y 28 años y otro cadáver de unos 35 años. Todos en

ropa interior, boca abajo. Fueron sepultados en el lugar del hallazgo, por orden del Juez.

Hace más de 20 días, en ese mismo sector o sea en el cantón Sitio Viejo, Ilobasco, aparecieron otros tres cadáveres de desconocidos.

En cuanto a las evacuaciones de cantones, informan que se han producido problemas graves, como por ejemplo el de antenоче, cuando en el cantón Carolina, Jutiapa, los subversivos llegaron a atacar la casa del comandante cantonal Esteban Portillo y en forma casi simultánea hicieron lo mismo en la casa del patrullero Jesús Portillo, que se halla a corta distancia del primer lugar. Los dos patrulleros con sus familias soporta-

—Favor pase a la página 13.



JOYERO MUERTO.— (Sonsonate). Gabriel Francisco Flores, de 24 años, joyero y conocido futbolista sonsonateco, fue muerto de un balazo en el Callejón a Tatopa, inmediaciones del ISSS, después de un baile popular. (Foto M.M.S.).

Usulután

Mueren 2 en Choque de Motocicleta y Pick up

USULUTAN.—Dos murieron el domingo como a la una de la tarde en un choque entre una motocicleta y un pick up, cuando ambos vehículos corrían en direcciones opuestas: el motociclista y una joven que se conducía en el pick up, según los informes.

El accidente se produjo en el kilómetro 113 del Litoral, cuando el motociclista Julián Valladares Corpeño llevaba en el asiento de atrás de su vehículo a Wilber Bonilla Alvarez, mientras que en sentido opuesto, o sea de

Santiago de María hacia Usulután, se conducía el pick up P.54016, cuyo conductor se desconoce y en el cual iban varias personas. El motociclista murió en el lugar del choque y su acompañante fue trasladado en paso de muerte a un hospital.

Los testigos del accidente dicen que el choque se produjo en una curva, cuando el conductor del pick up quiso adelantarse a un bus que se hallaba estacionado bajando pasajeros y el motociclista no

—Favor pase a la página 19

TABLERO JUDICIAL

REO A JURADO EN QUEZALTEPEQUE

QUEZALTEPEQUE.- José Luis Mancia Alfaro, de 25 años, reo señalado como peligroso, originario de Colón, La Libertad, irá a jurado por los siguientes delitos acumulados: homicidio doloso en Pablo Chávez, ocurrido el 30 de diciembre de 1972; hurto en bienes del mismo Chávez; lesiones graves en Metodío Rivas, registradas el 15 de septiembre de 1975; robo en perjuicio patrimonial

—Favor pase a la página 17.

Muertos en Incidentes Armados en Texacuangos

Un número aún no determinado de muertos y heridos, es el saldo de dos choques armados sucedidos al mediodía y tarde del domingo en el desvío a Santiago Texacuangos, sobre la carretera del Litoral a Zacatecoluca.

Informes preliminares indican que un grupo como de veinte subversivos se apostó en una pequeña elevación de terreno en las cercanías al desvío mencionado, desde la cual dispararon sus armas sobre

una patrulla militar que hacía ronda a bordo de un vehículo. Los extremistas vestían uniformes verde-olivo, por lo que muchas gentes los confundieron con elementos del Ejército, pero se comprobó que eran subversivos cuando de pronto comenzaron el ataque contra los efectivos de la patrulla militar, que al lanzarse del vehículo repelieron exitosamente la emboscada.

Más tarde, se suscitó

—Favor pase a la página 19.